

# LA MONTAGNE

Accueil > Economie > Commerce - Artisanat

## Catherine Monnier, la première femme à prendre la direction de l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand

Catherine Monnier devient la première femme à diriger l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand. Sa nomination marque un tournant dans l'histoire de l'établissement, désormais entièrement géré par la Chambre de métiers et d'artisanat d'Auvergne-Rhône-Alpes.

Par Cécile Bergounoux

Publié le 08 juin 2025 à 14h05

1 commentaire



Catherine Monnier, forte de 25 ans d'expérience dans la formation professionnelle, a été nommée directrice générale de l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand.

Diplômée de SKEMA Business School et titulaire d'un MBA de Winthrop University, elle dirigeait, jusqu'à récemment, le centre de formation des apprentis interprofessionnel CMA Formation de Bourgoin-Jallieu (Isère).

La gestion de ce dernier est assurée par la Chambre de métiers et d'artisanat d'Auvergne-Rhône-Alpes **comme c'est désormais le cas de l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand depuis le 14 mai**, et la fin de la co-gestion avec la Chambre de commerce et de l'industrie Puy-de-Dôme Clermont Auvergne Métropole.

Pour la première fois depuis sa création en 1972, l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand, qui forme 2.000 apprenants et collabore avec 1.300 entreprises, sera dirigé par une femme.

Groupe Centre France